

Wildwasserstars in Obergriesbach

Obergriesbach Eine kurze Entspannungspause zwischen zwei Weltcupgönnten sich die Wildwassersportler der deutschen A-Nationalmannschaft bei ihrem Gönner und Freund **Norbert Wuddel** in Obergriesbach. Das Treffen fand statt, bevor die Sportler am Wochenende beim Heimweltcup am Augsburger Eiskanal starteten. Der Chef der Nowu-Trans hatte die Spitzensportler zu einem Grillabend eingeladen.

Olympiamedaillengewinner, Welt- und Europameister gönnten sich ein paar entspannte Stunden. Mit von der Partie waren **Fabian**

Dörfler und **Sebastian Schubert**, die beim Weltcupauftakt in Cardiff einen Doppelsieg im Kanuslalom geschafft hatten. In den nicht in die Weltcupwertung eingehenden Teamwettbewerben feierten die deutschen Kanu-Asse im Canadier-Einer und Kajak-Einer der Männer sowie im Kajak-Einer der Frauen drei Erfolge. Der Teamwettbewerb wird heuer erstmals ausgetragen – je drei Boote je Nation fahren gleichzeitig durch den Parcours. Mit dem kompletten Medaillensatz und den weiteren Erfolgen in Cardiff zeigte sich Chefbundestrainer **Michael Trummer** sehr zufrieden. (*wak*)



Die A-Nationalmannschaft im Kanusport war zu Gast bei Norbert und Elisabeth Wuddel. Unser Bild zeigt: Elisabeth Wuddel (stehend, Fünfte von links), Norbert Wuddel (Neunter von rechts), (kniend, Dritter von rechts) Chefbundestrainer Michael Trummer.

Foto: Katharina Wachinger